

Artikel vom 29.08.2023

Ilse Aigner zu Gast in Köfering

Landtagspräsidentin Ilse Aigner in Kümmersbruck



Bild: Jürgen Bauer

Rede von Ilse Aigner in Köfering: Starkes Engagement für bevorstehende Landtagswahl

Köfering. Sozusagen am "Kirwa-Dienstag" versammelten sich CSU-Parteifreunde und Bürgerinnen und Bürger unmittelbar nach dem Kirwa-Wochenende im Festzelt von Köfering, um Ilse Aigner, die Präsidentin des Bayerischen Landtags live zu erleben. Mit der ehemaligen Bundesministerin und jetzigen Vorsitzenden des

größten CSU-Bezirksverbandes Oberbayern hatte Harald Schwartz eine hochkarätige Rednerin nach Kümmersbruck geholt. Die CSU-Politikerin sprach vor einem begeisterten Publikum über die bevorstehende Landtagswahl in Bayern am 8. Oktober 2023.

Ilse Aigner, bekannt für ihre klaren Standpunkte und ihre Integrität, betonte in ihrer Rede die Notwendigkeit, sich den Herausforderungen der Zeit zu stellen und innovative Lösungen für die Bürgerinnen und Bürger Bayerns zu finden. Sie unterstrich die Bedeutung von Bildung, nachhaltiger Entwicklung und einer modernen Infrastruktur für den Wohlstand des Freistaats. Dies werde derzeit - Stichworte: Reform des Länderfinanzausgleichs und Änderung des Bundeswahlgesetzes durch die "Berliner Ampel" zu Lasten Bayerns - auch gerichtlich gegen den

Bund ausgefochten.

Besonders hervorgehoben wurden die Themen Umweltschutz und Wirtschaftsförderung. Aigner unterstrich die Bedeutung einer ausgewogenen Politik, die sowohl die Bedürfnisse der Wirtschaft berücksichtige als auch den Schutz der Umwelt gewährleiste: "Wirtschaft ist nicht alles, aber alles ist nichts ohne Wirtschaft in einer modernen Demokratie". Sie hob die Erfolge der CSU-geführten Regierung in den vergangenen Jahren hervor und plädierte für eine Stärkung des bestehenden Mittelstandes, der Landwirtschaft und der bisher nur in Bayern kostenfreien Meister-Ausbildung.

Aigner hob das herausragende Engagement des Amberger/ Amberg-Sulzbacher Abgeordneten und Direktkandidaten Dr. Harald Schwartz hervor. Schwartz ist stellvertretender Vorsitzender des Ausschusses für Eingaben und Beschwerden im Bayerischen Landtag.

MdL Dr. Harald Schwartz bedankte sich abschließend bei Ilse Aigner für ihre inspirierende Rede und betonte die Wichtigkeit der Zusammenarbeit innerhalb der CSU, um die bevorstehende Landtagswahl erfolgreich zu gestalten.

Die Veranstaltung in Köfering habe deutlich gemacht, dass die CSU mit geballter Kraft und einem klaren Kurs in die heiße Phase des Wahlkampfes gehe. Die Rede von Ilse Aigner stärkte das Vertrauen der Anwesenden in die Zukunft Bayerns und machte Mut, diese aktiv mitzugestalten. Der Countdown zur Landtagswahl am 8. Oktober läuft!

Verfasser: Stefan Roggenhofer